
FDP begrüßt Vorstoß von Oberbürgermeister Frank Meyer in Sachen Gewinnausschüttung 
Sparkasse 
 
"Wir freuen uns, dass Oberbürgermeister Meyer dem Viersener Landrat Dr. Andreas Coenen auf den 
Beschluss des Krefelder Stadtrates vom 08.12.16 hingewiesen und um dessen Einschätzung und 
Stellungnahme zu einer Gewinnausschüttung der Sparkasse u.a. an die Stadt Krefeld gebeten hat", 
erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann. 
 
Der Krefelder Stadtrat hatte - gegen die Stimmen der CDU und des Oberbürgermeisters - in seiner 
Sitzung am 08.12.16 beschlossen, dass sich die Vertreter der Stadt in der Zweckverbandsversamm-
lung der Sparkasse um eine angemessene Gewinnausschüttung bemühen sollen. 
 
"Mit reichlicher Verspätung, d.h. fast zwei Monate später, ist der Oberbürgermeister nun über seinen 
Schatten gesprungen und hat den Krefelder Wunsch an Herrn Dr. Coenen als Vorsitzenden der 
Zweckverbandsversammlung weitergeleitet. 
 
Die FDP-Fraktion vertritt seit langem die Meinung, dass sich die Sparkasse wie die Städtischen Werke 
und die Wohnstätte durch Ausschüttungen an der Sanierung des Stadthaushaltes beteiligen sollte. 


